

CREMATORIUM : Après 5 ans de déboires, le crématorium de Theillay va voir le jour

Depuis près de 5 ans, le projet du crématorium de Theillay traine à émerger. Aujourd'hui, il est sur le point de se réaliser. La société [ELYSION:519248025] / T : 04.67.48.92.10, qui porte et finance ce projet de plus de 2 millions d'euros assure que toutes les autorisations ont été acquises, il ne reste donc plus qu'à construire. Les plis de l'appel d'offres visant à sélectionner les entreprises qui interviendront sur le terrain de 5 479 m² pour faire sortir de terre les 400 m² du futur crématorium de la zone des Mille-Boeufs, doivent en effet être ouverts au début du mois de mars. Les travaux devraient commencer en avril, pour une livraison au premier semestre 2016.